

Famille Serge Messier & Micheline Bonin

Tiré de :

Saint-Marcel-de-Richelieu

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 2002. p. 271



Serge Messier naît le 21 juin 1950 à Saint-Marcel. Il est le 9^e des 10 enfants d'Édouard et de Rachel Nault. Il fait ses études primaires et secondaires à Saint-Marcel et Saint-Hyacinthe. Sur le marché du travail, on le voit dans une salaison, aux pommes, à la tourbe et aux concombres. Finalement, il choisit le métier de menuisier.

Serge découvre la flamme de sa vie lors d'un voyage en autobus pour une partie de hockey à Drummondville. Il ne restait qu'une seule place dans l'autobus lorsqu'il embarque. Il se retrouve donc à côté de Micheline Bonin, la deuxième des neuf enfants de Jérôme et de Rolande Brouillard.

Micheline Bonin est née le 17 janvier 1952 à Saint-Marcel. Elle est la jumelle de Michel. Elle fait ses études primaires et secondaires à Saint-Marcel et Saint-Hyacinthe. Elle poursuit ses études en suivant un cours en tenue de caisse et en conseils de vente. Elle détient une attestation en études collégiales. Elle adore la danse, aime l'artisanat, la lecture et faire du sport. Comme travail, elle touche à la vente de Tupperware, à la restauration et à la couture. Actuellement, elle est à l'emploi d'une Caisse Populaire.

Durant leur jeunesse, le hasard met sur leur route un ami sincère, Yvon Arel, qui épouse Gisèle Nault.

Micheline et Serge se marient le 25 septembre 1971 à Saint-Marcel. Ces deux jeunes tourtereaux demeurèrent successivement à Saint-Hyacinthe, Sainte-Rosalie et Saint-Jude



Debout, de g. à d.: Mélanie, Jonathan et Alexandre. Assis: Serge et Micheline

avant de revenir à Saint-Hyacinthe. De leur union naissent deux beaux garçons qui font la fierté de leurs parents:

Jonathan, le 13 juin 1976. Il travaille dans le domaine automobile à Saint-Hyacinthe. Il partage sa vie avec Mélanie Pichette, née le 15 novembre 1978. Elle a choisi la thanatologie comme métier.

Alexandre, le 19 septembre 1978. Il gagne sa vie comme technicien en mécanique du bâtiment à Saint-Hya-

cinthe. Il vit seul et cherche toujours la compagne idéale.

Au cours des 18 dernières années, le bénévolat fait partie intégrante de la vie de cette famille. À Saint-Hyacinthe, Serge œuvre à l'OTJ du quartier Notre-Dame de l'Assomption, au hockey mineur et au tournoi pee-wee. Micheline prend beaucoup de place au comité de parents. Elle s'implique à l'AFÉAS et au tournoi Pee-Wee. Jonathan et Alexandre se dévouent au niveau des sports.



De g. à d.: Jérôme, Rolande, Micheline, Serge, Rachel et Réal



Micheline et Serge